Antrag Nr. 07-O-18-0025 SPD-Fraktion

Betreff:

Beschilderung Kindergarten

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, auf den Kindergarten mit einer entsprechenden Beschilderung (Zeichen 432 der StVO) hinzuweisen

Begründung:

In Medenbach wird auf innerörtliche Ziele, wie z.B. den Sportplatz und das Bürgerhaus hingewiesen. Für den Kindergarten dagegen ist eine Hinweisbeschilderung nicht vorhanden. Öffentliche Einrichtungen und dazu zählen Kindergärten, stellen Ziele für Besucher dar, auf die grundsätzlich hingewiesen werden sollte. Das von dem Kindergarten in Medenbach verursachte Aufkommen mag insgesamt gesehen nicht erheblich sein. Für den Einzelnen ist eine Wegweisung zur Orientierung aber hilfreich. Dies entspricht auch der in anderen Stadtteilen angewandten Praxis.

Der Ortsbeirat bittet daher, die entsprechenden Hinweisschilder anzubringen. Geeignete Stellen wären die Kreuzungen Hockenbergstraße/Kirschenbergstraße, Am Berggarten/Am Sportfeld und Hofreite/Neufeldstraße.

Wiesbaden,